

Realizan en la Cámara de Diputados el "Desfile de Catrinas y Catrines"

La Secretaría General de la Cámara de Diputados, a través del Espacio Cultural San Lázaro, llevó a cabo en la Plaza de los Constituyentes de 1917, ubicada en el Palacio Legislativo, el "Desfile de Catrinas y Catrines", donde el principal requisito fue que los atuendos de las y los participantes fuesen confeccionados con materiales reciclados.

Elías Robles Andrade, director general del Espacio Cultural San Lázaro, comentó que lo que nos une como mexicanos son las grandes tradiciones y festividades típicas de nuestro país. "Así lo reconoce la UNESCO que desde 2008 declaró el Día de Muertos como Patrimonio Inmaterial, no solamente de México sino de la humanidad".

Puntualizó que esa fecha es una de las grandes expresiones de la diversidad cultural de nuestra tierra, pues si bien México es mencionado en algunos escenarios con diversas cuestiones negativas, la realidad es que somos potencia cultural a nivel mundial.

Esta es una de las grandes expresiones culturales de México, en este Día de Muertos se conmemora esa relación única que tenemos con la muerte, incluso pareciera que nos reímos de ella, pero el trasfondo es recordar a aquellos que se nos adelantaron, así como celebrar el amor, la vida, el recuerdo y la memoria de lo que hemos perdido.

https://lasabana.mx/realizan-en-la-camara-de-diputados-el-desfile-de-catrinas-y-catrines/